

MEDIENMITTEILUNG

26. August 2019

PostNetz

Wiedereröffnung der modernisierten Filiale in der Länggasse

Der Umbau der Filiale Bern Länggasse ist abgeschlossen. Am 26. August eröffnet die Post die umgebaute und komplett modernisierte Filiale in der Länggasse wieder. Die Filiale präsentiert sich jetzt in einem modernen und frischen Look. Kundinnen und Kunden können zudem seit dem 19. August 2019 ihre Pakete rund um die Uhr am schweizweit grössten My Post 24-Automaten direkt hinter der Filiale aufgeben und abholen.

An der Länggassstrasse 37 betreibt die Post CH AG seit Jahren eine Filiale. Diese ist ein wichtiger Eckpfeiler des Postangebots in der Stadt Bern. Die Liegenschaft wurde in den letzten Monaten umfassend saniert und umgebaut. Im Zuge des Umbaus bekommt die Filiale innerhalb der Liegenschaft einen neuen Platz und wurde komplett modernisiert. Damit nutzt die Post den Umbau des Gebäudes und investiert in den Standort Länggasse.

Die Gestaltung der Räumlichkeiten erfolgt nach dem neuen Filialdesign der Post: Künftig ist die Kundenzone hell und den Kundenbedürfnissen entsprechend eingerichtet, die Schalter sind offen gestaltet – ohne Gitter und Panzerglas. Eine Informations- und Beratungszone ergänzen den Service der Post. Kundinnen und Kunden können ihre Postgeschäfte so schnell und einfach erledigen oder sich in Ruhe zu den vielfältigen physischen und digitalen Postdienstleistungen beraten lassen.

Neuer Paketautomat ergänzt das Angebot

Bereits seit dem 19. August 2019 betreibt die Post den nun schweizweit grössten My Post 24-Automat direkt bei der Filiale. Dieser befindet sich hinter der Postfiliale bei den Kundenparkplätzen. 221 Fächer stehen der Kundschaft für die Aufgabe oder Abholung von Paketen oder anderen Postsendungen zur Verfügung. Die Paketautomaten erfreuen sich immer grösserer Beliebtheit: Kundinnen und Kunden können Pakete und eingeschriebene Briefe rund um die Uhr und unabhängig von den Öffnungszeiten der Filiale abholen oder aufgeben.

Modernisierung von 300 Filialen in der Schweiz

Um die postalische Grundversorgung in gewohnter Qualität zu erbringen und gleichzeitig für künftige Entwicklungen gewappnet zu sein, entwickelt die Post ihr Netz an Zugangsmöglichkeiten kontinuierlich weiter. Deshalb investiert sie in den nächsten Jahren rund 40 Millionen Franken in schweizweit rund 300 moderne, eingetriebene Filialen, so jetzt auch in der Länggasse. Die Post bekennt sich damit klar zu ihren Filialen im Postnetz.

Auskunft

Antoinette Feh Widmer, Leiterin regionale Kommunikation Deutschschweiz, 058 341 06 72,
antoinette.fehwidmer@post.ch